



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kepedulian Polisi RW Polsek Sukanagara Polres Cianjur Silaturahmi dan Pesan Kamtibmas di Kp. Bantarjaya

Cianjur - CIANJUR.FR.N.CO.ID

Oct 22, 2023 - 06:25



Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Agung Subekti, Polisi RW dari Polsek Sukanagara Polres Cianjur, menjalin silaturahmi dengan pemuda yang tengah menikmati malam dengan santap malam nasi liwet di Kp. Bantarjaya. Pada Sabtu malam, 21 Oktober 2023, Agung Subekti turun langsung ke tengah masyarakat

untuk memberikan pesan Kamtibmas. Tentunya kegiatan ini dilaksanakan atas arahan dari Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan kepada jajaran untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Sambil berbincang santai dengan para pemuda yang sedang menikmati hidangan malam mereka, Agung Subekti menyoroti pentingnya menjaga keamanan pada jam-jam rawan di sekitar pemukiman dan ternak warga. "Kami ingin mengingatkan para pemuda, yang sering beraktivitas di malam hari, untuk selalu waspada dan menjaga kontrol di sekitar wilayah mereka," ungkap Agung Subekti.

Kegiatan silaturahmi semacam ini merupakan upaya membangun kedekatan dan kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan warga masyarakat, terutama generasi muda. Dengan dialog dan pesan-pesan yang disampaikan dalam situasi santai, diharapkan para pemuda akan lebih aware terhadap pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, mengapresiasi langkah Agung Subekti dalam menjalin kontak langsung dengan warga, khususnya generasi muda. "Kami berharap kegiatan semacam ini akan semakin memperkuat kepercayaan dan kerjasama antara aparat kepolisian dan warga," ujar Kapolsek.

Lebih lanjut Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Sukanagara, AKP Tio memberikan penghargaan kepada Agung Subekti atas inisiatifnya. "Inisiatif yang baik ini merupakan contoh bagaimana polisi turut aktif dalam membangun komunitas yang lebih aman. Ini adalah wujud kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat," kata Kapolres.

Kegiatan silaturahmi dan penyampaian pesan Kamtibmas ini menjadi salah satu langkah untuk menjaga keamanan wilayah dan mendorong partisipasi aktif dari warga dalam upaya pencegahan gangguan Kamtibmas.